

Bericht zum Bezirkstag 2024

Auf den Bezirksmeisterschaften haben im vergangenen Jahr

- 37x U9 (-)
- 53x U11 (37)
- 47x U13 (18)
- 33x U15 (ausgefallen)

teilgenommen (in Klammern die Teilnehmerzahl im Vorjahr). Die Teilnehmerzahlen entwickeln sich somit sehr positiv. Auf den Meisterschaften ab der Gebietsebene konnten die niederbayerischen Athleten in der Jugend insgesamt 6 Gold-, 13 Silber- und 15 Bronzemedailles erkämpfen. Darunter sind zwei 3. Plätze auf der Deutschen in der U21 (Ben Howard, Dio Siokas).

Neben den offiziellen Turnieren fanden noch zwei Einzelturniere statt – Osterturnier und Pantherturnier. Das Turnier in Hohenthann musste leider wetterbedingt ausfallen und wird jetzt am 25.02.2024 nachgeholt.

Beim diesjährigen Rene-de-Smet- bzw. beim Bayernpokal in Aschaffenburg konnte diesmal erstmalig weder bei den Buben noch bei den Mädchen eine Mannschaft gestellt werden. Die 7 anwesenden Buben bildeten zusammen mit der Oberpfalz eine Kampfgemeinschaft, das einzige Mädchen ging als Fremdstarterin für München an den Start. Leider kam es hier in der Woche vor dem Pokal zu sehr vielen Absagen bzw. einigen Nichtangereisten.

Daneben gab es erstmals nach der langen Coronapause für die Altersklasse U9 bis U15 wieder das Mannschaftsrandori. Hier haben insgesamt 13 Vereine mit 8 Mannschaften teilgenommen. Beim Abschlusslehrgang in Mitterfels waren 130 Judoka beim Lehrgang mit Sebastian Seidl auf der Matte. Am Ende gewann der TSV Abensberg vor der KG Wörth/Neutraubling/Ensdorf und der SG Moosburg. Mit kleineren Änderungen am Statut, u.a. um die Gesamtdauer zu optimieren, findet das Mannschaftsrandori in diesem Jahr wieder statt und wird an 4 Wettkampftagen von Februar bis November durchgeführt. Der Abschlusslehrgang wird Ende November sein.

Lehrgangsmäßig gab es im vergangenen Jahr nur den Neujahrs-Lehrgang (U13-U21) im Januar sowie den Vorbereitungslehrgang für den Bayern-/Rene-de-Smet-Pokal. Hier sind wir auch schon seit längerem auf der Suche nach einem Bezirkstrainer. Auf Grund der persönlichen Situation von Carola Wittenzellner wird sie sich zukünftig auf Ihre Aufgabe als Bezirksjugendleiterin konzentrieren. Wir haben mehrere Kandidaten gefragt, konnten aber bislang keine überzeugen. Sollte hier jemand Vorschläge haben, würden wir uns sehr darüber freuen. Einzige Voraussetzung ist eine Übungsleiterlizenz.

Im Bezirk Oberpfalz werden in Rahmen der Meisterschaften oder der dortigen Ranglistenturniere auch immer Einzelturniere für die Altersklasse U18 + U21 durchgeführt (teilweise auch als gemischte Kämpfe der beiden Altersklassen). Besteht innerhalb von Niederbayern Interesse an einer (offenen) Bezirksmeisterschaft für U18 / U21?

Wir möchten uns noch bei den Ausrichtern der letztjährigen Meisterschaften (FC Hohenthann, TSV Deggendorf und TSV Gangkofen) bedanken, welche die Meisterschaften immer sehr gut abgewickelt haben. Auch dem TSV Mitterfels möchten wir dafür danken, dass diese sehr kurzfristig als Ausrichter für die Südbayerischen Meisterschaften U13 eingesprungen sind.

Wir freuen uns auf ein erfolgreiches Jahr und eine gute Zusammenarbeit mit Euch!

Landshut, 02.02.2024